

## Resolución sobre la promoción de los valores democráticos y la cooperación en corredores culturales en Asia y el resto del mundo

Nosotros, los partidos miembros de la Internacional Demócrata de Centro (IDC), nos reunimos hoy en Bled, República de Eslovenia, para debatir sobre la cooperación internacional y la solidaridad y reafirmar nuestro firme compromiso de defender los valores democráticos de centro en la promoción de la paz, la seguridad y el progreso socioeconómico para los pueblos de todo el mundo.

Subrayamos la necesidad de asegurar la paz, la libertad y la democracia en Asia, incluida la subregión del Mekong y la ASEAN en general.

Con respecto a la solidaridad y las aspiraciones, aunamos nuestras fuerzas y sinergias para promover la cooperación y la amistad entre los partidos políticos asiáticos que impulsan acciones colectivas y esfuerzos concertados de la siguiente manera:

- 1. Hacemos una llamada al apoyo mutuo y la cooperación entre nuestra familia global de la IDC para proteger y promover la democracia en el mundo ajustándose a las culturas nacionales y el estado de derecho de cada país individual y en línea con las leyes de cada nación. En este sentido, el Partido Popular de Camboya pide una mejor gobernanza democrática en el Mekong y la ASEAN en general, por ejemplo, mediante la celebración de elecciones democráticas periódicas y el mantenimiento de un espacio democrático saludable para todos. En esta línea, invitamos a los miembros de la familia global de la IDC a participar en las elecciones parlamentarias en julio de 2023 en el Reino de Camboya para ayudar a fomentar aún más los valores democráticos de centro y para mejorar el proceso de democratización de Camboya, promover la solidaridad global y las relaciones constructivas de todas las partes amigas.
- 2. Además, pedimos soluciones pacíficas a la crisis en curso en Myanmar que se ha vuelto inmensamente destructiva para la salud, el bienestar, la paz, la seguridad y el desarrollo de la población de Myanmar. A este respecto, pedimos a las partes en conflicto en Myanmar que apliquen plenamente el Consenso de los Cinco Puntos y la reciente declaración de compromiso reiterado adoptada al concluir la Presidencia de Camboya de la ASEAN 2022. En esencia, deben recurrir a la máxima tolerancia y la no violencia, para lograr una paz con resultados beneficiosos para todos los que persiguen firmemente la seguridad, la protección y el bienestar del pueblo de Myanmar, dándole prioridad en todo momento. Apoyamos además las aspiraciones del pueblo de Myanmar de resolver las crisis por parte del pueblo de Myanmar, y por lo tanto deben buscar la paz y tener soluciones beneficiosas para todos a su debido tiempo sin que la crisis siga prolongándose y aumentando.
- 3. Nos enorgullecemos del notable éxito de los 32º Juegos del Sudeste Asiático (32º Juegos SEA) organizados por primera vez en 64 años por el Gobierno Real de Camboya dirigido por el PCP, que únicamente ha sido posible gracias a la paz y en tiempos de paz. Reconocemos la importancia de este evento deportivo regional de 700 millones de personas en la ASEAN como una plataforma que mejora aún más las relaciones entre personas, la creación de confianza, la conectividad cultural entre las diferentes civilizaciones de los países miembros de la ASEAN y otros países, y la base de una paz duradera. En esta línea, hacemos una llamada para promover la cooperación de corredores culturales entre la familia global de la IDC en diferentes regiones y continentes para conectar las civilizaciones a través del deporte y las artes sobre la base de la confianza y el respeto mutuos, la inclusión y la coexistencia pacífica.